

‘IMMER DEM SCHNABEL NACH’ heißt das Theaterstück, in dem Paula und der Rabe Malek die Hauptfiguren spielen. Malek trifft Paula als er sich seinen Flügel verletzt und nun zu Fuß durch den dichten Straßenverkehr in seinen Park gehen muss. Paula begleitet ihn und bringt ihm und den Kindern der Klasse 1 so ganz nebenbei ein paar Verkehrsregeln bei .

Natürlich helfen die Kinder Paula und Malek gerne.



So ganz geheuer ist der Rabe nicht!



Paula und Malek auf dem Weg zum Park!



Die Kinder geben gerne Auskunft und machen noch lieber selbst mit!





Theater ist immer wieder fesselnd!



Nach der Aufführung besucht Malek uns auch noch in der Klasse!



So könnte Sachunterricht immer sein!